

Michel DAVESNE nous suggère un programme des Balades qui pourraient être organisées tout au long de l'année 2025.

Après une année 2023 bien remplie malgré des aléas climatiques répétés, voici le mix proposé (bénévolement, faut-il le rappeler) :

- Janvier : Saint Quentin

- Février : Nangis

- Mars : Cerny – La Ferté Alais

- Avril : Belgique – Cerfontaine ou Namur

- Mai : Tours Sorigny

- Juin: Autun

- Juillet : Angleterre – Popham ou Lee on Solent

- Août : à définir

- Septembre : Belle-Île (2 jours)

Octobre : Saint OmerNovembre : MelunDécembre : Cambrai

Cette liste n'est ni exhaustive ni définitive, elle pourra évoluer selon les contraintes rencontrées et vos suggestions, qui seront toujours bienvenues, comme ce fut le cas en 2023 et 2024.

N'hésitez pas à nous faire part de vos commentaires. Au plaisir de nous retrouver à l'occasion d'une prochaine « Balade Aéro »

Les balades sont annoncées sur le site hispano-suiza.com et sur le groupe Whatsapp.

Un rappel : lors de chaque vol le commandant de bord reste responsable de sa sécurité et de celle de ses passagers. Il doit entre autres vérifier que les performances de son avion sont compatibles avec les caractéristiques des aérodromes visités.

Tous ceux qui sont intéressés par cette initiative et être informés peuvent s'adresser à Michel DAVESNE aux bons soins du secrétariat du club.